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Bonjour,

Les énergies renouvelables doivent être développées pour répondre à l'urgence climatique.Ce projet 
de ferme photovoltaïque participe à la réduction des émissions de gaz à effet de serre , c’est une 
énergie plus respectueuse de la nature.  

Je suis tout à fait d'accord avec ce projet. 

Monsieur Lucas Puisais


